

Protokoll der Sitzung am

TOP 01 Formalia

Anwesende	Janek, Leonie, Adrian, Marius, Nico
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Beschlussfähig (4/8)
Diese Sitzung	Redeleitung: Janek
	Protokoll: Nico
Nächste Sitzung	Datum:
	Redeleitung: tba
	Protokoll: tba
	Essen: ---
	Schlüssel: ---
Protokoll der letzten Sitzung	MH/0/0 angenommen
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	

Beginn: 19.15

TOP 01 FORMALIA UND GLÜCKSKEKSRUNDE

- Anwesenheit
- Vorstellungsrunde
- Protokoll vom 20.07.2020
- TO und Protokoll + nächster Termin (Sommerpause?)
 - Sommerpause bis Mitte August
 - Janek schlägt Doodle-Umfrage zu 17. oder 24. August vor, damit der FSR vielleicht wieder etwas besser besetzt ist

TOP 02 GREMIEN

- Berufungskommission Didaktik
 - Leider keine Neuigkeiten
- StuRa
 - StuRa-Vorbesprechung vom 28.07.
 - Diese Woche u.a. mit Wahlmodalitäten für die Präsenzsitzung, Streichung des Referats für FSR-Kommunikation, Statement zur Samstagslehre uvm.
 - Wir wünschen Adrian und Nico ein spannendes letztes reguläres Plenum in diesem Semester!
- Kommissarische Besetzung des Prüfungsausschusses
 - neue Mitglieder ab September benötigt!
 - Muss spätestens bis August geregelt sein, damit Pates informiert werden kann
- Kommissarische Besetzung für FinanzerIn
 - Janek: Wer sich vorstellen kann, im nächsten Jahr FinanzerIn zu werden, sollte sich überlegen zu kandidieren
 - Adrian: wenn das Amt länger geführt wird, lohnt sich der bürokratische Aufwand für den Kontozugriff

TOP 03 FINANZEN

- Aktuelles zu Finanzanträgen
 - Platypus- Antrag wird noch einmal nachträglich beraten
 - Platonov, Vertreter*in anwesend um 19:30 Uhr
 - Finanzierungsplan und Projektkonzept liegt vor liegt vor, es werfen sich aber sehr viele Fragen auf (bzgl.
 - Leonie schreibt eine Mail und fragt:
 - Wie gestaltet ihr die Honorarkosten genau? Beim StuRa und bei uns habt ihr dafür unterschiedliche Beträge angegeben?
 - Wie steht euer Theaterstück im politikwissenschaftlichen Bezug? Wie spricht es Studierende an?
 - Habt ihr bei den anderen FSRä ähnliche Summen angefragt? Gemeinsam mit der StuRa- und StuWe-Förderung kommt ihr dann ja
- Demo-Reisekosten?

TOP 04 Aktuelle FSR AKTIVITÄTEN

- Finanzierung Stellen am Institut
 - Situation bezüglich der Kürzungen scheint sich tendenziell zu bessern, aber noch ist nicht alles in trockenen Tüchern
- Austausch mit Institut wg. digitaler Lehre (Hybridsemester?)
 - Bisher liegen noch wenige Infos zum Wintersemester und zur Hybridlehre vor
 - Kevin soll Pates bzgl. Informationen über die Sprechermail fragen, ansonsten Anfrage an die Senatorenmail stellen
- FSR-Raum-Umbau
 - Da Kevin nicht da ist, keine neuen Infos
- Erstiwoche trotz Corona: 1. Anfrage Stura Erstibeutel 2. Corona-gerechte Erstiwoche
 - Anfrage an den StuRa wird durch Task-Force Ersti-Woche gestellt
 - Planung mit ca. 160 Beuteln, Schmidt nochmal zur Rückversicherung anfragen
 - Danach soll Ersti-Woche geplant werden

TOP 05 KOMMUNIKATION

- Social-Media Update
- Homepage
- Leipziger Schriften Öffentlichkeit

Top 06 SONSTIGES

- Sonstige studentische Anliegen (Fragen an den FSR etc.)
- Sitzungsende: 20.03 Uhr